

Die Kochausbildung

Marco hat nach der Realschule eine Ausbildung zum Koch begonnen. Das

hat ihm sein Vater empfohlen. Dass Kochen nicht die richtige Berufswahl für ihn war, hat Marco schon bemerkt. Stundenlang Kartoffeln zu schälen und Zwiebeln zu schneiden, hat ihm keinen Spaß gemacht. Egal wie schnell er arbeitete, für seinen Chef war er immer zu langsam. Selten kochen durfte er gar nichts. Das hatte er sich ganz anders vorgestellt, aber mit seinem Chef konnte er darüber nicht sprechen. Dazu kamen noch die ständige Arbeit am Abend und am Wochenende und die Überstunden.

Marco konnte nicht noch da träumen, sich abends mit Freunden zu treffen und auszugehen. Auch sein Hobby Fußballspielen musste er aufgeben, weil er abends keine Zeit zum Trainieren und am Wochenende keine Zeit zum Spielen hatte.

Das wollte er nicht länger mitmachen. Deshalb hat Marco seine Ausbildung gekündigt, obwohl sein Vater nicht damit einverstanden war. Aber das wollte Marco eben. Marco macht jetzt eine Ausbildung zum Kaufmann. Das gefällt ihm

E-Book „Lückentexte Deutsch als Fremdsprache“

Jetzt neu! Mehr Infos: [hier klicken](#)

viel bes_____. Er mu_____ viel rec_____. aber Ma_____ war i____ der

Sch_____ sehr g_____ in Mathe_____. Deshalb h_____ Marco gu_____

Noten i____ der Berufsch_____.